## Marathon zum Ehrentag

## Einige außergewöhnliche Geburtstagsrunden

Stralsund/vpb/J.B. Wissen Sie noch, wie Sie Ihren 50. Geburtstag gefeiert haben, sofern Sie dieses »biblische« Alter schon erreicht haben? Am Sonnabend vor Ostern staunten jedenfalls einige Stralsunder nicht schlecht, als vor dem alten Eingang zum Tierpark eine fast spontane »Mini-Sportveranstaltung« ihren Anfang nahm. Der Hintergrund ist schnell erzählt. Der Stralsunder Läufer Thomas Koch feierte genau an jenem Tag seinen 50. Geburtstag und hatte sich das Ziel gesetzt in seiner Heimatstadt zudem seinen 50. Marathonlauf zu absolvieren. Alles passte perfekt, wie der Jubilar im Kreis seiner Familie, seiner Sportfreunde und einiger Neugieriger es in seiner Begrüßung auf den Punkt brachte. Sogar das Wetter spielte in der erfreulichsten Weise, Sonnenschein und leicht frische »läuferische« Temperaturen, mit. Pünktlich um 10 Uhr wurde der Start vollzogen und gemeinsam mit Freunden, den Zwillingsbrüdern Matthias und Stephan, den eigenen Kindern und Verwand-



Thomas Koch links auf der Strecke. Foto: Jürgen Blümel

ten wurden durch das »Geburts- seine Sportfreunde Arnd Lander tagskind« die zehn zu absolvierenden Stadtwaldrunden von je 4,3 km in Angriff genommen. Wechselseitig liefen Gratulanten einige Streckenabschnitte zur Unterstützung mit, wobei auch für manchen spontanen Läufer zum Schluss ein ganz schön langer Kanten zu Buche stand. Am Ende schafften den 2. Stadtwaldmarathon, übrigens war der erste Lauf diese Sportenthusiasten Ihnen dieser Art bereits im Jahr 2003, in knapp vier Stunden nicht nur

und Frank Bollnow. Ein weiteres Familiennovum konnte an diesem Tag ganz nebenbei gefeiert werden. Franziska, die Nichte des Jubilar, absolvierte ihren ersten gelaufenen Marathon an der Seite des Onkels. Und wenn Sie. liebe Leser, demnächst auch eines Ihrer Jubiläen feiern und außergewöhnlich begehen wollen, haben vielleicht einen kleinen Anreiz gegeben. Es muss ja nicht immer Thomas Koch, sondern ebenso gleich ein Marathon sein.

Quelle: Stralsunder Blitz am Sonntag vom 27.04.2014